

L'hommage à Dany a été une réussite



Soirée particulière pour les proches de l'ex-prési houdinois. © D.R.

Le match entre les anciens du RFC Houdinois et ceux de Flobecq avait un caractère « particulier » vendredi soir. Un duel en l'honneur d'un homme, qui a marqué les deux clubs : Dany Declève. « C'était une très belle soirée, très émouvante », lance Salvatore Lattuca, coach de l'équipe B houdinoise. « Je n'ai appris que tout récemment que Dany avait joué ici. Et visiblement, l'organisation de ce mémorial a poussé certaines personnes à relancer le club de Flobecq (NDLR : notamment Christophe Moreau, beau-frère de l'ancien président houdinois). À Houdeng en tout cas, il avait réussi à marquer le club, il

avait tout préparé pour cette saison. Il va nous manquer... »

Et manquer à de nombreuses personnes puisqu'ils étaient une petite centaine pour rendre hommage à l'ex-président de « Spirous ». « On retrouvait les amis de Dany, sa famille, mais aussi des personnes qui l'ont côtoyé dans le foot. Dans anciens arbitres étaient présents tout comme Freddy Gastaldello qui l'avait coach en équipes de jeunes. C'était un moment particulier puisque c'était un match pour Dany mais aussi pour nous puisqu'on a revu certains joueurs 30 ans plus tard. » ●

B.LE.